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子どもの予防接種にはお金がかかる！

これまでは ...

インフルエンザの予防接種は、年齢によって料金が大きく異なります（※下図の金額はイメージです）。

目黒区の皆さま、こんにちは。26 歳の目黒区議 かいでん和弘 です。
目黒区議会で先日開かれた決算特別委員会では、私も持ち時間の
112 分をフルに使って、全力で、役所への提案を行ってきましたが、
今号では、その際に訴えた「子どものインフルエンザ予防接種に助成
を！」というテーマについて、ご報告いたします。

私としてはこれを見ていて、「親御さんは
大変だよなぁ」としみじみ思うわけです。

自分の分と子どもの分の両方を負担しな
ければならないうえ、お子さんが 13 歳
未満の場合は 2回接種で通常よりも高額
になりますから、

実際に子育て中の親御さんとお話しして
いても、「補助をしてほしい」というご意
見をいただくことが本当に多いです。↙

でも…
この冬は

乳幼児～小学校低学年にも
高齢者と同レベルで、注意を喚起！

区議会でもこの件が指摘されることは以前からあり
ました。しかし、区からの回答はいつも同じです。

インフルエンザワクチンには、発病を抑える効果が
一定程度認められておりますが、高い発病予防効果
は期待ができません。最も大きな効果は重症化予防
でありまして、本区においては、インフルエンザの
重症化予防を図るために、高齢者への対策を優先し
て接種費用の全額助成を実施してまいりました。
小児に対するインフルエンザワクチン接種費用の助
成に関しましては、今後の重要な研究課題と認識さ
せていただいております。（令和2年 3月 9日・予算特別委員会）

前向きなようにも読めますが、お役所言葉で「今は
やるつもりがありません」、という意味です。

今の対応でいいのか、もう一度考え直す必要性が出
てきています。今冬、新型コロナとインフルの同時
流行が起こり、医療機関や検査機関がひっ迫する可
能性が懸念されているからです。

日本感染症学会のインフルエンザ―COVID-19 アド
ホック委員会が 8月に出した提言のなかでは、次の
ように書かれています。

「今冬は、COVID-19 とインフルエンザの同時流行
も懸念されるので、小児へのインフルエンザワクチン
についても、接種が強く推奨されます。」
　　　　　（一般社団法人日本感染症学会提言 
　　　　　　　　『今冬のインフルエンザと COVID-19 に備えて 』より抜粋）

目黒区議会では、今まで認められなかった議場へのパソコン持
ち込みが（お試しで）導入されました。議会改革も、一歩ずつ！
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Profile　
原町小　 桜修館 1期　 北海道大法学部
コンサル勤務 　2019年初当選（1期）　
チェロ演奏・剣道（２段）・野球観戦
鉄道・日本史・地理・シロクマ

区政の最新情報を
つぶやいています

匿名のご相談歓迎
ブログ更新も通知

助成している区も多数

　　目黒区の回答は ...

予防接種は子どもにも効果ある？ ↗この有効率とは、「ワクチンを接種しなかった人
が病気にかかるリスクを基準とした場合、接種した
人が病気にかかるリスクが、『相対的に』どれだけ
減少したか」ということを表すものです（☟）。

生後 6か月から小学校 2年生までのお子様につい
ても、ワクチン接種が推奨されておりますので、
定期接種（高齢者）の次に優先して接種ができる
ように、よく周知をしていきたいと考えておりま
す。しかし、ワクチンの製造予定量にも限りがあ
るため、区としてはまずは重症化リスクの高い高
齢者を最優先という風に考えております。
お子様のインフルエンザワクチン接種の費用助成
については、現状では難しいと思っております。

うむむ ...。今後も粘り強く訴え続けます！！

※本内容に関して区役所担当課への直接のお問い
合わせはご遠慮いただけますと幸いです。（コロナ
対応も同課の業務であり、多忙を極めているため。）

区の説明では、「あくまでインフルエンザワクチン
の最も大きな効果は発病予防ではなく重症化予防で
ある」とのことでしたが、インフルエンザワクチン
の発病予防効果については、WHOも厚生労働省も
アメリカの疾病対策センター（CDC）も、一定程
度認めているところで、例えば厚生労働省のHP（※）
には、6歳未満の乳幼児のワクチン有効率が 60％
であったという研究がある旨、記載されています。
（※　厚生労働省HP「インフルエンザQ＆A」のQ21）

しかし

先日の

23 区では、目黒区の周りの全ての区を含む計 11
区で子どものインフルエンザ予防接種を助成、も
しくは無償化することを表明しています。↗　　　

↗目黒区でも、少なくともこの冬は、子ど
ものインフルエンザワクチン接種に対して
助成を行うべきではないでしょうか？

↗


